

El 10 de diciembre asumirán los intendentes y autoridades electas durante 2023

El próximo 10 de diciembre asumirán las nuevas autoridades políticas en los distintos estamentos de la República Argentina.

A nivel nacional y como Presidente de la República Argentina lo hará Javier Milei. En tanto, en la provincia de Córdoba, el gobernador será Martín Llaroya.

A nivel municipal lo hacen: Luis María Trotte; Daniel Mondino; Juan Pablo Basia; Ariel Moreira; Pablo Ladron de Guevara; Maximiliano Andrés; Robert Meichtri; Mariela Lolich; Cristina Salvay; Leo Dignani; Rodolfo Margherit; Gisela Barrionuevo; Mariano Calamante y Juan Moroni en Bell Ville.



JUSTINIANO POSSE:
ENTREGARON 7 VIVIENDAS SOCIALES CONSTRUIDAS EN LA ZONA SUR DE LA LOCALIDAD

W. ESCALANTE: AVANCES EN INFRAESTRUCTURA: COMENZÓ LA SEGUNDA ETAPA DE PAVIMENTACIÓN DE LA AV. GARRONE

EL GOBERNADOR JUAN SCHIARETTI INAUGURÓ DOS OBRAS VIALES ESTRATÉGICAS EN VILLA MARÍA

BIEN DE FAMILIA ONLINE, UN ESCUDO PARA CUIDAR LA CASA

ALIANZA PASCANAS LOGRÓ EL BICAMPEONATO EN FÚTBOL FEMENINO DE LA LIGA BECCAR VARELA

Santa Eufemia: Fueron entregadas 12 viviendas sociales del programa Vivienda Semilla



De So S.R.L.
Derivados de Soja

Expeller y Aceite de Soja
Sub Productos - Trigo y Maíz

Calle Pública y Árbolito- W.Escalante 3468-415027/415549 - desosrl@gmail.com



Group

Corredor de Cereales



Trabajar lleva tiempo
Crecer lleva tiempo
Cosechar lo que un Siembra
lleva tiempo...

Alexis Dominici
3534-203040

Rivadavia 386 - Pascanas



3468/471600/606/802

macda
HORMIGON ELABORADO

[f](https://www.facebook.com/hormigoneramacda) hormigoneramacda
[@hormigoneramacda](https://www.instagram.com/hormigoneramacda)
[e](mailto:macdahe2019@hotmail.com) macdahe2019@hotmail.com

MONTE MAÍZ, CBA.

W. ESCALANTE

Avances en Infraestructura: Comenzó la segunda etapa de pavimentación de la Av. Garrone

En un trabajo conjunto entre el Gobierno Nacional a través del Ministerio de Obras Públicas y la administración local de W. Escalante, dio la segunda etapa del ambicioso proyecto de pavimentación en la reconocida Avenida Garrone.

Esta obra, que forma parte del Plan Argentina Hace, tiene como objetivo principal mejorar la conectividad y facilitar la circulación vial.

La Avenida Garrone, ubicada paralela a la vías del ferrocarril ha sido sometida a un proceso de pavimentación que optimiza la transitableidad y contribuirá al embellecimiento del entorno urbano.

La particularidad es que la administración de los fondos y la gestión de la obra están completamente a cargo del municipio local. Este enfoque descentralizado busca promover la participación



activa de la comunidad y asegurar que la ejecución se adapte a las necesidades específicas de W. Escalante.

En esta etapa se está dando empleo a alrededor de 20 trabajadores locales, no solo busca resolver las cuestiones de infraestructura, sino que también tiene un impacto positivo en la economía local al generar oportunidades de trabajo. Mas calles

En otro orden la comuna avanzó en la construcción del cruce entre Avenida Garrone y Avenida Malvinas, donde se realizó una calzada de hormigón acompañado de cordón cuneta.

Con este paso se une el ejido urbano entre norte y sur agilizando el tránsito entre ambas avenidas.

Se acompaña la obra con iluminación y puesta en valor de los galpones de ferrocarril.

COMENZÓ LA ENTREGA DE MÓDULOS DE PAICOR PARA EL RECESO DE VERANO

El pasado viernes 1 de diciembre comenzó la entrega de los módulos alimentarios para alumnos titulares del Programa de Asistencia Integral de Córdoba (PAICor) de Capital e interior.

El operativo se extenderá hasta el viernes 15 de diciembre, antes del comienzo del receso de verano, y los directivos escolares informarán a las familias beneficiarias el cronograma para retirar los alimentos del establecimiento educativo.

Estos módulos se componen de alimentos no perecederos para que los alumnos y alumnas cubran las necesidades nutricionales por 45 días. El operativo alcanza a 3.300 instituciones escolares de toda la provincia que llevan adelante el Programa.

Estas acciones refuerzan una de las políticas sociales con mayor alcance en toda la provincia como es el programa PAICor, a través de la cual se asiste con alimentación a más de 337 mil niños, niñas y adolescentes buscando contribuir a la inclusión y permanencia en el sistema educativo formal, promoviendo una nutrición saludable y propiciando un adecuado crecimiento y desarrollo de la población en edad escolar en condición de vulnerabilidad.



de la Mata

MÁRMOL & PIEDRAS

MÁRMOL | GRANITOS | LAJAS
PÓRFIDOS | SILESTONE | NEOLITH

Jujuy 950 | 2580 Marcos Juárez - Córdoba - Argentina
Tel./Fax: (03472)426105/456105

delamata@coyspu.com.ar |  Marmoleria de la Mata

CREADO EN SUELO — ARGENTINO — PARA LOS SUELOS DEL MUNDO

CASE IH
PATRIOT 300

FINANCIACIÓN PROPIA Y EXCLUSIVA

SEMTRACO

CASE IH

Monte Maíz:

📍 Av. Juan Domingo Perón 1844

☎ 3468 472158

Canals:

📍 RN N°8 km. 450 y Empalme RP N°3

☎ 3468 597547



La excelencia en servicios adicionales.

PASCANAS

- APP: Para llamadas de emergencia con localizador satelital.
- CONSULTAS, URGENCIAS Y EMERGENCIAS médicas a domicilio las 24hs.
- CONSULTAS MÉDICAS por TELEMEDICINA DIGITAL MIXTA a domicilio - Prácticas médicas, medicación y recetas.
- COBERTURA NACIONAL a través de Red Siem (siempre y cuando en el lugar que te encuentres haya servicio de emergencias).
- SERVICIOS DE ENFERMERÍA.

Para MAYOR INFORMACIÓN contactate con nuestras vendedoras:
Florencia Herrera: 3534241140.
Laura Mendoza: 3534760522.

POLÍTICA

El 10 de diciembre asumirán los intendentes electos durante 2023

El próximo 10 de diciembre asumirán las nuevas autoridades políticas en los distintos escaños de la República Argentina.

A nivel nacional y como Presidente de la República Argentina lo hará Javier Milei. En tanto, en la provincia de Córdoba, el gobernador será Martín Llaryora.

En las localidades de nuestra zona, los que continuarán un mandato más son: Luis María Trotte en Monte Maíz; Daniel Mondino en W. Escalante; Juan Pablo Basia en Idiazabal; Ariel Moreira en Ucacha; Pablo Lardron de Guevara en Ordó-



ñez; Maximiliano Andrés en Etruria y Robert Meichtri en Chazón. Por su parte, quienes asu-



Cuenta con 2 dormitorios, TV de pantalla plana, baño, cocina, WiFi gratuita, aire acondicionado, calefacción, asador, espacio verde.
Los Pinos 38 - 5152 - Villa Santa Cruz del Lago - (V. Carlos Paz)
Contacto al Teléfono: 3541555797

mirán su primer mandato son: Mariela Lolich en Pascanas; Cristina Salvay en Laborde; Leo Dignani en Colonia Bismarck; Rodolfo Margherit en Justiniano Pose; Gisela Barrionuevo en Santa Eufemia; Mariano Ca-

lamante en Monte Buey y Juan Moroni en Bell Ville. A todos estos integrantes de los poderes ejecutivos se sumarán legisladores nacionales y provinciales, concejales y tribunos de cuentas.

Teledigital

PASCANAS

Cooperativa de Electricidad y Servicios Públicos de Colonia Bismarck y Colonia Barge Limitada
 🏠 25 De Mayo 461 2651 Col. Bismarck (Córdoba)
 📞 (3468) 587461 Tel fax (03468) 493006
 ✉️ coopcoloniabismarck@gmail.com



SE VENDE !!

Terreno de 15 x 50 m
Barrio Don Adolfo

Con escritura. Consultar Financiación Todos los servicios

ALTOS DEL TALA
OPERADORES INMOBILIARIOS

COMPRA VENTA INMUEBLES URBANOS
 COMPRA VENTA, ALQUILERES INMUEBLES RURALES
 TASACIONES
 ESTUDIO DE TITULO
 ASESORAMIENTO JURIDICO Y CONTABLE
 ACOMPAÑAMIENTO NOTARIAL Y REGISTRAL

Tel. 3468 517827 / 529176
 MONTE MAÍZ - C.B.A.
 Email: infoaltosdeltala@gmail.com - www.infoaltosdeltala.com.ar

Oportunidad..!
Precio inmejorable.

Tenemos el terreno para VOS..
Escritura al día.

Durante la actual Ola de Calor
Cada gota vale

Cuida el agua de red y animá a los demás a hacer lo mismo.
Hacé uso doméstico del agua y no la utilicés para actividades recreacionales o llenado de piletas.

NO OLVIDÉS QUE EL AGUA ES ESENCIAL
UTILIZÁ SÓLO LO QUE NECESITES

+54 9 353 440-4910
WWW.MUNICIPALIDADDEPASCANAS.GOB.AR

VILLA MARÍA

El gobernador Juan Schiaretti inauguró dos obras viales estratégicas

El gobernador Juan Schiaretti inauguró en Villa María, el ensanche y duplicación del puente sobre el río Ctalamochita, y también la rehabilitación integral de la ruta provincial 2 entre las rutas provincial 4 y nacional 9. La arteria es de mucha utilidad para el transporte que va desde el sur hacia la autopista.

Para la obra del puente, la Provincia invirtió 1.600 millones de pesos, mientras que en la rehabilitación de siete kilómetros de la ruta 2 se destinaron otros 1.400 millones de pesos. En conjunto de la infraestructura inaugurada implicó una inversión total de 3.000 millones de



pesos por parte del Gobierno de Córdoba.

La Dirección Provincial de Vialidad supervisó las obras, ejecutadas por la empresa contratista Pablo Federico e Hijos.

El puente adicional al existente tiene 120 metros de largo y el ancho total entre ambos se amplió a 14 me-

tros. Se construyó a efectos de mejorar la capacidad del puente actual y así brindar más seguridad a los usuarios.

Los dos puentes quedaron operativos de la siguiente manera: uno absorberá el tránsito de ingreso a la ciudad; el otro, el tránsito de salida, con dos carriles por

sentido de circulación.

Además de la construcción de la nueva estructura, se refuncionalizaron los accesos del actual puente, se instalaron luminarias, y se colocaron barandas metálicas en accesos y separadores centrales por carriles de circulación.

Rehabilitación de la ruta 2

Se trata de un tramo de siete kilómetros de la ruta provincial 2, entre las rutas provincial 4 y nacional 9. Se trata de una zona de gran crecimiento inmobiliario y desarrollo urbanístico para Villa María y Villa Nueva, en la que se encuentran fábricas y plantas industriales importantes.

Este corredor es de gran importancia por el volumen de tránsito pesado que circula, producto de la actividad agrícola e industrial. En la intersección de las rutas 2 y 4 pasan 800 camiones por día.

Los trabajos de rehabilitación en la ruta 2 consistieron en fresado de carpeta asfáltica existente, reciclado de estructura con incorporación de agregados pétreos y cemento; base negra en todo el ancho; asfalto; terraplén para calzado de banquetas; demarcación horizontal y señalización vertical.

ARCO SUDESTE DE CIRCUNVALACIÓN

Adicionalmente, la Provincia también se encuentra construyendo siete kilómetros de la circunvalación sudeste de Villa María y Villa Nueva, entre las rutas 4 y 9. A valores actuales, la inversión en esta obra asciende a casi 4.800 millones de pesos.

“Vamos a tener la circunvalación sobre Villa Nueva, Villa María, seguramente terminada alrededor del tercer trimestre del año que viene”, anunció el gobernador.

”

COFRATER

HORMIGÓN PARA CORDÓN CUNETA.

HORMIGÓN ELABORADO S.A.

SABER CONSTRUIR  
www.cofrater.com.ar

Estudio HALLAK y Asociados
Asesoramiento Empresarial Integral

CONTADORES

Hallak Gustavo C. Gutierrez Denisse V.
Tachino Guillermo D. Hallak Ayelén N.
Hallak, Daiana A.

Rivadavia 298 - 2679 Pascanas, Cba.
Tel: 0353-4898162/4898625/ Cel:3534065490/3535698717



LABORDE, CÓRDOBA
ARGENTINA

SANTA EUFEMIA

Fueron entregadas 12 viviendas sociales del programa Vivienda Semilla

En un acto encabezado por el intendente Gerardo Allende, el pasado jueves 23 de noviembre la Municipalidad de Santa Eufemia hizo entrega de ocho viviendas pertenecientes al Programa Vivienda Semilla.

Dicho Programa tiene por objetivo general, disminuir el déficit habitacional de las familias pertenecientes a la franja de población más vulnerable, ofreciéndoles la oportunidad de acceder a la vivienda con esfuerzo propio y ayuda mutua.

Además, otorgar a las familias que cuentan con un lote de terreno con infraestructura básica, todos los



materiales de construcción necesarios para la ejecución de un módulo habitacional de 32,70m² de superficie que consta de un dormitorio, baño y cocina comedor.

También se hizo entrega de tres viviendas sociales construidas con fondos municipales, de las cuales dos son destinadas para uso de personal de salud del Centro de Salud Municipal.

Mutual de Asociados
Club Atlético y Biblioteca Pascanas



Rivadavia 323 - Pascanas
Sucursales en Etruria e Idiazábal



SINDICATO DE TRABAJADORES
MUNICIPALES DEL SUDESTE DE LA
PROVINCIA DE CÓRDOBA

INSCRIPCIÓN GREMIAL N° 1499 ADHERIDO A
FSTMPC - COEMA - CGT

CHUBUT 1103 - TELEFAX: 03468-471027 - MONTE MAÍZ

UNIÓN
COOP. AGROPECUARIA

Juntos



UCACHA - INRIVILLE - LABORDE

La Universidad Nacional de Córdoba incorporó nuevas universidades populares

Pertencen a 13 localidades entre las que se encuentra Ucacha y se suman al programa Universidades Populares de la Universidad Nacional de Córdoba (UNC).

El acuerdo, establece la creación de universidades populares en: Ucacha, Inrville, San Antonio de Litín y Villa Ciudad de América, entre otros.

Con la flamante incorporación de estas localidades, este programa ya cuenta con un total de 249 universidades populares en marcha en territorio cordobés.

“Las universidades populares nos permiten extendernos en el territorio de la provincia y generar ahí un vínculo necesario con las comunidades locales y los municipios, para llevar adelante propuestas de capacitación asociadas al de-



sarrollo socioproductivo y a la idiosincrasia de cada uno de esos lugares”, expresó el rector Jhon Boretto.

LABORDE

La Universidad Popular Laborde fue invitada al encuentro organizado por el programa Universidades Populares de la Secretaría de Extensión Universitaria con el objetivo de compartir las prácticas lle-

vadas a cabo en estos años de implementación y realizar una valoración conjunta de este programa de alcance provincial.

El intercambio con otras universidades populares y los acuerdos de trabajo establecidos junto a la UNC son fundamentales para trazar las líneas de acción que continuarán abordando en el mediano y largo plazo.

PRIMER ENCUENTRO REGIONAL DE REGISTROS CIVILES

■ Bajo la organización del Registro Civil de Marcos Juárez y su par de Canals, tuvo lugar este primer encuentro zonal bajo el lema “Unimos comunidades, escribiendo historias que perduran”.

“Somos guardianes de identidades, escribiendo juntos el relato de un servicio que va más allá de los documentos: es el lazo que une, el puente que conecta”, señalaron.

Participaron los Registros de los Departamentos, Marcos Juárez, Unión, General San Martín, Juárez Celman, Río Cuarto y Roque Saenz Peña.



MUNICIPALIDAD DE COLONIA BISMARCK
ENTRE TODOS

La Municipalidad de Colonia Bismarck, tiene el agrado de invitar a la población al Acto Inaugural, a realizarse el próximo Jueves 07 de Diciembre a las 11:00 Hs.

Durante el mismo se dejará INAUGURADA LA OBRA DE 10 VIVIENDAS PROGRAMA CASA PROPIA. - En este día tan especial, 10 familias verán cumplir el sueño de su propio hogar, los esperamos.



Chazón

Juntos hacemos el futuro de Chazón



#ELEGÍ POSSE >

www.justinianoposse.gov.ar

SEGUINOS



Municipalidad de Justiniano Posse



@munijosse



@munijosse

JUSTINIANO POSSE

LA MUNI HACIENDO TU CIUDAD



Cooperativa de Trabajo Sudeste Limitada

Concesionaria de los Servicios de Agua Potable y Cloacas

Producción mayorista de agua potable



Pacto verde cooperativo
NUESTRO compromiso con la TIERRA

JUSTINIANO POSSE

Entregaron 7 viviendas sociales construidas en la zona sur de la localidad

La Municipalidad de Justiniano Posse procedió a la entrega de 7 unidades habitacionales ubicadas en la zona sur de la localidad, sobre calle Juan José Paso y Colectora Nelson Chiaretta en la zona sur de nuestra localidad.

Este programa fue desarrollado en forma conjunta entre el Gobierno de la Provincia y el municipio local.

El objetivo fue que las familias beneficiarias pudieran acceder a una línea de financiamiento para la construcción de sus casas propias. Además el municipio dispuso de lotes para que los adjudicados pudieran cumplir con este requisito y



acceder al programa.

Vecinos y amigos acompañaron a las siete familias en el acto de entrega, siendo testigos de la emoción de alcanzar el sueño de la casa propia.

"Estamos felices de estar hoy entregando estas viviendas que son parte del desarrollo y progreso de Justi-

niano Posse, que está gestión y la que vendrá cumplen con el objetivo de brindar posibilidades a las familias poseedores para que se desarrollen en la tierra que eligieron para trascender", dijo el intendente Gerardo Zuin acompañado por el jefe de gabinete e intendente electo, Rolo Margherit.

MONTE BUEY: SE DESARROLLÓ LA JORNADA DENOMINADA "CONCEJALES POR UN DÍA"

■ A 40 años del retorno de la Democracia, los estudiantes de Nivel Medio fueron parte del programa de trabajo "Concejales por un Día" donde cada institución educativa presentó su Proyecto de Ordenanza.

El CENMA N° 291, propuso "Mejorar la organización de circulación de peatones en Monte Buey. La idea fue impulsada por la Prof. Luciana Pigliapoco y el Prof. Diego Saldarini, junto a las concejales, Rene Farias, Ariana Vergani y María Victoria Olmos.

Por su parte, 5° Año del Instituto Gral. José María Paz presentó el proyecto "Portal Transparencia". Los ediles fueron Lucía Monteverde; Anna Karenina Atrasquevich y Lola Fernández. Todos bajo la supervisión de la profesora Mariela González.

Acto seguido, 6to Año del Instituto Gral. José María Paz leyó el "Proyecto Programa Primer Empleo Municipal", con el Prof. Pablo Massei.

Como concejales fueron designados, Florencia Camila Rodriguez, Milagros Garnero y María de los Ángeles Rodriguez.

En tanto el ITAI, estuvo representado por el Prof. David Oviedo y los estudiantes Victorio Carole, Lias Kasih y Lucas Peruzzi.

Todos los proyectos fueron aprobados por "Unanimidad", los mismos no tienen carácter vinculante.

La acción tuvo como objetivo fortalecer las prácticas democráticas y simular el trabajo del Poder Legislativo en el ámbito local.

ILUMINACIÓN LED INDUSTRIAL

Iluminar la producción nocturna El mejor impulso de Vatiova

VATIOVA
ILUMINACIÓN LED URBANA, RURAL E INDUSTRIAL

www.vatiova.com.ar

PROVINCIALES

Bien de familia online, un escudo para cuidar la casa

Un escudo para defender el bien máspreciado de una familia: su casa. Ése es el mecanismo que adoptaron más de 100 mil propietarios en Córdoba en los últimos años al registrar su vivienda como Bien de Familia mediante un trámite gratuito, sencillo y totalmente online del Registro de la Propiedad, organismo dependiente del Ministerio de Finanzas.

En lo que va de este 2023, más de 400 familias accedieron a este servicio, especialmente útil en tiempos de turbulencia económica, que les permitió proteger

su vivienda de eventuales embargos ante deudas futuras. La gestión se completa vía web, es decir que no implica ningún trámite presencial; en cuestión de minutos y sólo requiere ser Ciudadano Digital Nivel 2. En caso de dudas, el ciudadano puede acudir a la página de Facebook del Registro donde lo atenderá personal especializado que lo asesorará a la hora de completar el trámite.

¿QUÉ ES BIEN DE FAMILIA?

Es un mecanismo legal contemplado en el Código Civil y Comercial de la Nación. Constituye una forma de proteger la vivienda fa-

miliar, ya que evita la ejecución del inmueble único por deudas posteriores a su inscripción en ese régimen, con las excepciones establecidas por la ley. Una vez que el inmueble es registrado como Bien de Familia, ya no puede ser utilizado como garantía. El trámite es gratuito, no genera gastos posteriores y se puede dar de baja de manera presencial ante el Registro General de la Provincia de Córdoba.

Sin embargo, la protección no actúa frente a deudas originadas en el inmueble tales como expensas comunes, impuestos, tasas o contribuciones por cons-

LABORDE E ISLA VERDE: NUEVO CARGAMENTO CON RESIDUOS PLÁSTICOS

Los municipios de Laborde e Isla Verde realizaron en conjunto un nuevo envío de botellas plásticas y materiales de nylon en el marco del programa "Botellasdeamor".

Las mismas fueron destinadas a la Empresa "4E", quienes trabajan de manera conjunta con la Fundación "Llena una Botella de Amor", para convertir los envoltorios plásticos en "madera plástica".



trucciones o mejoras realizadas en la vivienda. Tampoco rige cuando hay deudas por cuotas alimentarias.

Este servicio online es uno de los muchos productos que ofrece el proceso de

modernización emprendido por el Ministerio de Finanzas con el objetivo de hacerle la vida un poco más sencilla al ciudadano. Por eso, a la hora de proteger a la familia, es mejor en Córdoba.

Servicio de Picado y Segado de Forrajes

EL EQUIPO MÁS COMPLETO PARA GARANTIZAR LA ALIMENTACIÓN DE SUS ANIMALES.



CoTaPas
Cooperativa de Tamberos Pascanas Ltda.



Rivadavia 139 - Pascanas
0353 - 4898052 - 0353 154287476



EN TODO MOMENTO



COSECHADORAS NEW HOLLAND 

CATELLI



 LOCAL MONTE MAÍZ: 3468 64-7473 / 3468 51-7235
 LOCAL MARCOS JUAREZ: 3472 59-4636 / 3472 64-1351

LIGA BECCAR VARELA

Final Torneo Clausura: Lambert dio cuenta de Atlético en la ida y todo se define le jueves 7

En el partido de ida de la instancia final de primera división, en el marco del torneo clausura "Diego "Golato" Corti", Lambert de Monte Maíz se impuso por 1 a 0 ante Atlético de Pascanas.

El "Rojo" abrió la cuenta por intermedio del delantero Juan Pablo Audagna, a mediados del segundo tiempo.

En Lambert se fue expulsado el delantero Guido Campagnoli y recibió dos fechas de suspensión.

El árbitro fue el internacional Pablo Echavarría y se vendieron 1540 entradas.

La serie se cierra el jueves 7 de diciembre en Monte Maíz.

ESTADÍSTICA

ATLÉTICO 0 - 1 LAMBERT

L: Juan Pablo Audagna - 18' st.

Incidencias: Expulsado Guido Campagnoli (L) - 41' pt.

FICHA DEL PARTIDO

Atlético: Walter Sappei; Maximiliano Romeo, Alex Lasserre (C), Ayrton Bomone y Carlos Pereyra; Sergio Rabbia y David Fernández; Marcos Sachetto, Didier Juárez y Patricio Insúa; Marcos Oreglia. DT: Sergio Almirón. No ingresaron: Gonzalo Poggetto, Bruno Testa, Santino Bessone, Nicolás Accornero y Mirco García.

Lambert: Camilo Veloz; Milton Zárate, Gabriel Catelli, Agustín Gribaud y Mauricio Aquino; Danilo Muños, Agustín Cabrera, Agustín Pascucci (C) y Juan Pablo Audagna; Pedro Sabino y Guido Campagnoli. DT: Jorge Perello. No ingresaron: Facundo Petruzzi, Giuliano Giorgetti, Kevin Mansilla, Tomás Bordese

y Gabriel Márquez.

Cambios: ST, 17m Lautaro Espíndola por Didier Juárez (A), 27m Gabriel Contreras por Maximiliano Romeo (A), 31m Matías Cavaglia por Juan Pablo Audagna (L) y 40m Martín Galarza por Pedro Sabino (L).

Amonestados: David Fernández, Carlos Pereyra, Sergio Rabbia y Lautaro Espíndola (A); Juan Pablo Audagna y Danilo Muños (L).

Olimpo ganó en Reserva El Chuchu derrotó 1 a 0 a Atenas de Uchacha por la final de ida del Torneo Clausura "Casto Julio Sacarello".

El volante Gianfranco Heredia anotó en el arranque del complemento. La escuadra de Laborde va por el bicampeonato.

Alianza Pascanas logró el bicampeonato en Fútbol Femenino

Superó en la final 1 a 0 a Talleres de Etruria, y es el bicampeón de la temporada 2023. El partido se disputó en la noche del viernes en el estadio de Independiente en Pascanas. Recreativo derrotó 2 a 0 a Sportivo Chazón en la definición del tercer puesto.

Sara Montenegro (Talleres) y María Victoria Neira (Alianza Pascanas) resultaron las goleadoras de la competencia, al anotar 6 tantos cada una. Las arqueras María Eugenia Ledesma y Fiamma Bracconi (Alianza Pascanas)

se llevaron el reconocimiento a la valla menos vencida con 3 goles en 10 partidos. El campeón Alianza Pascanas sumó su tercer título en cuatro ediciones.

FINAL

ALIANZA PASCANAS 1 - 0 TALLERES

A: María Victoria Neira - 26' st.

TERCER PUESTO

SPORTIVO CHAZÓN 0 - RECREATIVO

R: María Josefina Murillo - 2' y 38' st.

"Lo que hace que un pueblo progrese es el compromiso De las personas y el buen trabajo que desarrollan... Estamos orgullosos de servir a Pascanas Y ser parte de esto".



- > Sepelio
- > Ambulancia
- > Subsidios por nacimientos
- > Subsidios por fallecimientos
- > Cofrater

- > Ayuda económica
- > Turismo
- > Asesoramiento en seguros
- > Venta de nichos

AQUI SE VENDE COFRATER

Asociación Mutual del Independiente F.B.C.

Dirección: Buenos Aires 84

Tel.: 0353-4898374

E-Mail: mutualindependiente@pascanasisp.com.ar




ALIMENTOS NATURALES

Calle 10 N°464
Chazón Córdoba, Argentina
Teléfono 0353-4882044 / 2181



HACIENDO HISTORIA

MUNICIPALIDAD DE COLONIA BISMARCK

LIGA BELLVILLENSE

San Martín de Monte Buey es finalista del Clausura y ahora aguarda por Sarmiento de Leones o Argentino de Bell Ville

Se jugaron los partidos de vuelta de la instancia de semifinales del torneo clausura "90 Años del Club San Martín de Monte Buey.

Precisamente, la entidad monteboyense será uno de los finalistas al dejar en el camino a Argentino de Marco Juárez. En la ida habían igualado 2 a 2 y en la vuelta lo hicieron 3 a 3. Por penales, los "Albicelestes" se quedaron con la victoria por 3 a 2.

Lo que aún falta definir quién



será el otro finalista, entre Sarmiento y Argentino de Bell Ville.

En la ida, los de Leones,

se impusieron por 1 a 0 y ahora definirán quién es el otro finalista el próximo miércoles 6 por la noche.

Divisional B

En esta categoría se está definiendo el torneo "100 años del Club Firpo".

En semifinales Progreso de Noetinger accedió a la final tras vencer en su estadio (partido de vuelta) a River Plate de Bell Ville por 2 a 1.

En la ida disputada en Bell Ville, habían igualado 2 a 2.

Por su parte, quien ya era finalista es Unión de Morrison ya que durante el encuentro de ida jugadores de Talleres de Bell Ville, cargaron

contra el árbitro del encuentros quien recibió un golpe de puño.

En base a ello, el Tribunal de Disciplina (en base a una acordada sobre lucha contra la violencia) decidió dar por ganado el partido al club Unión de Morrison y sancionar al jugador Espejo Tomás con un año de suspensión por la agresión.

De esta manera el próximo domingo Progreso y Unión disputarán la final.



Instituto Superior del Profesorado de Pascanas

Inscripciones Abiertas 2024

Todos los días tenés una gran oportunidad de empezar a cumplir tus metas...

MÁS DE 40 AÑOS FORMANDO TÉCNICOS Y DOCENTES...

- ✓ Profesorado de Educación Secundaria en Biología
- ✓ Profesorado de Educación Secundaria en Geografía
- ✓ Técnico Superior en Desarrollo de Software
- ✓ Técnico Superior en Gestión de la Producción Agropecuaria

Carmen de Ruibal 481 PASCANAS | 3534792095 / 3534503663 | coordinacionispp@hotmail.com

ALQUILER DE GRÚA

PM 47 - 47025

Gran potencia, diseñada específicamente para trabajo de carga y descarga a larga distancia.

ALQUILER DE MÁQUINA ZANJADORA

Marca: BARRETO | Modelo: 2348 TKH

Encuentra aplicación en trabajos de movimiento de maquinaria, hormigón, contenedores, construcción de estructuras metálicas pesadas, carga y descarga de objetos voluminosos y pesados en general, etc.

- Capacidad de elevación máxima 42.8 tm
- Alcance horizontal 14.55 mt
- Alcance vertical 17.90 mt
- Gancho giratorio 16.000 kg

CAPACIDADES/EXTENCIONES del equipo PM47025P			
21000Kg. a	1,95mts.	Horizontales	Hidráulicos
5030Kg. a	8,05mts.	Horizontales	Hidráulicos
2650Kg. a	14,35mts.	Horizontales	Hidráulicos
1500kg. a	18,45mts.	Horizontales	Manual



COOPERATIVA ELÉCTRICA DE OBRAS Y SERVICIOS PÚBLICOS LTDA. Justiniano Posse

www.coopjposse.com.ar

9 de Julio 681, J. Posse Tel: (03537) 431-111 / 118 / 318 / 466



Características:

- Motor Naftero marca Honda Cv 23, 23 HP de potencia a 3600 RPM.
- Montada sobre Orugas de Goma de 180 mm de ancho.
- Ancho de excavación 20 cm.
- Profundidad de excavación 1,22 mts.
- Ancho total de máquina 90 cm.
- Peso máquina 740 kg.

PREVISIONES

El clima sigue incierto para algunas regiones y se modera la expectativa de una buena producción

El último relevamiento que realizó el Consorcio Regional de Experimentación Agrícola entre sus socios en lo que va de noviembre refleja que el impacto de los eventos climáticos que provocaron un desastre productivo en el ciclo 2022/23 se mantuvieron en el primer tramo de la campaña 2023/24.

En el caso de los cereales de invierno, la mayor parte de las regiones experimentaron pérdidas productivas respecto de los rendimientos esperados al inicio de la campaña.

La proyección de los datos relevados a nivel nacional indica que la cosecha de trigo argentina 2023/24 sería



de 13,7 millones de toneladas versus una cifra esperada a comienzos del ciclo de unos 17,5 millones de toneladas.

Con una cosecha fina que se proyecta regular, las empresas relevadas por el Sistema de Encuestas Agropecuarias dependen en gran medida de la campaña de verano para recomponer su situación económica y fi-

nanciera luego del desastre experimentado en el ciclo 2022/23.

GANADERÍA

En lo que respecta a las actividades de ganadería de carne, el 61% de los grupos Crea informó que cuenta con una producción de recursos forrajeros regular a mala, mientras que en el caso de los grupos lecheros esa proporción asciende al

CAMPO
SOLUCIONES PARA EL AGRO

SOLUCIONES PARA EL AGRO

3534-063183 PASCANAS, CÓRDOBA

www.puntocamposa.com.ar

82%.

De este modo, la situación obliga a realizar cambios en las dietas con un uso más intensivo de concentrados, lo que complejiza la gestión financiera de muchas empresas, además de retrasar la siembra de recursos forrajeros que deberían conformar las reservas del próximo invierno.

A pesar de tales dificultades, un 69% de los grupos Crea ganaderos informó que registra rodeos de cría con una condición corporal buena a muy buena y que proyectan, en promedio a nivel nacional, un aumento interanual de los vientres en servicio del 2,3%, si las condiciones climáticas acom-

pañan.

Entre las acciones implementadas para gestionar con éxito los perjuicios causados por el desastre climático se incluyeron –por orden de relevancia– la suplementación y venta de animales, el manejo de la carga animal y el destete anticipado.

LECHERÍA

En cuanto a las empresas lecheras, por primera vez para esta época del año las expectativas para los próximos cuatro meses son de menor producción debido a las complicaciones climáticas que impactan de manera desfavorable a la oferta forrajera

TARDITTI MAQUINARIAS

CONSESIONARIO MULTIMARCAS



EQUIPOS DE SIEMBRA, COSECHA, GANADERÍA, LECHERÍA, JARDINES Y REPUESTOS DE TODO
BV. SAN MARTÍN ESQ. ITALIA - PASCANAS - TEL.: 3534118843

31 AÑOS JUNTO AL CAMPO



Auxilio PUSCANAS



Viajes a todo el país, transporte de autos, pik-up, utilitarios, tractores de hasta 5000 kg.
Y lo que se te ocurra transportar

Contacto: 3536568713 - 3537601052 - ceruttimario@hotmail.com

CLIMA

Las exportaciones de carne vacuna cerrarán 2023 con una merma de 28% interanual

Las exportaciones de carne bovina Argentina cerrarán este año 2023 con una caída interanual del 28% y una facturación que llegó a los US\$ 2.750 millones, como consecuencia de una baja sostenida en los precios internacionales del producto, según un informe elaborado por el Instituto de Estudios sobre la Realidad Argentina y Latinoamericana (Ieral) de la Fundación Mediterránea.

De confirmarse esta proyección, desde la entidad indicaron que la caída significaría una merma de US\$ 1.050 millones respecto a 2022, con lo que el monto total facturado "se trataría del menor aporte de divisas del complejo de los últimos 4 años".

Si bien entre enero y octubre de este año se registró un incremento del 4% en comparación con el mismo período de 2022, con un volumen despachado de 635.700 toneladas versus 611.500 toneladas del año anterior, la baja de los precios internacionales, sobre todo los pagados por China, determinaron una considerable caída en los ingresos del sector.

La merma será de 1050 millones de dólares.

"El valor exportado está ajustando fuerte respecto del año pasado, debido a la caída de las cotizaciones internacionales. El precio medio de las exportaciones se ubica un 30% por debajo del año anterior (en términos reales, ajustados por IPC USA), un 28% por debajo de la media de los úl-

timos 5 años, y se trata de uno de los valores más bajos de los últimos 20 años", remarcó el trabajo de la Fundación Mediterránea.

Respecto a la estructura de productos enviados, el 70% de las colocaciones registradas en lo que va del año fueron de carne deshuesada (44.800 toneladas peso producto al mes), el 17% de huesos y carne con hueso (10.500 toneladas) y el 13% restante de menudencias (8.300 toneladas).

Por su parte, el 89% del valor total se generó en la venta de carne deshuesada (US\$ 214 millones promedio al mes), el 6,3% en la venta de huesos y carne con hueso (US\$ 15,3 millones mes) y el 4,7% en la de menudencias (US\$ 11,3 millones mes).



CEREALES ■ FERRETERIA ■ REMATES ■ FERIAS ■ SEGUROS

Rivadavia 222 Tel: 0353-4898026/151/222

e mail:casaruibal@hotmail.com

2679-Pascanas-Cba

De: Dr. Ángel Amione

ATENCIÓN DE PEQUEÑOS Y GRANDES ANIMALES

- Talabartería y Marroquinería
- Todo para tu mascota (accesorios)
- Agente Oficial Santa Sylvia

Medicos Veterinarios:
 • Amione Ángel - Tel. 3534080660 / 3534080661
 • Ivan Zurlo - Tel. 3572525107
 • Gonzalez Julio - 3534784745
 • Ricagni Lucio - 3534068353
 • Vollenweider Herwin - 3585091171

ANEXAMOS: Peluquería de mascotas - Asesoramiento y servicio de control lechero - Mantenimiento de Termos de Inseminación Artificial.

Agente Oficial BAUDUGCO

Montajes Electrónicos REFRIGERACIÓN

De Albin Mauricio y Gioachini Leandro
0353-154149723 - 155692343
PASCANAS

General Paz 444, Pascanas, Córdoba
 Tel: 0353 408-6488
www.Facebook.com/corralon.mailinmaderas

COOPERATIVA ELÉCTRICA MONTE BUEY

Espíritu Cooperativo. Compromiso Comunitario.

@coopmontebuey | f Cooperativa Monte Buey

YPF "EL TREBOL"
 Suc. de Adelqui Tubello

📞 0353 4898030 📞 0353 153503825
 📧 ypfeltrebol@gmail.com
 📍 Av. Argentina 693, Pascanas, Córdoba.

Trastornos de la conducta alimentaria: información y recomendaciones

El pasado 30 de noviembre es el Día internacional de los trastornos de la conducta alimentaria (TCA), cuyo objetivo es visibilizar la temática para la detección de casos y la búsqueda de ayuda profesional de manera oportuna.

Por ello, la cartera sanitaria, a través del Programa de Trastornos de la Conducta Alimentaria y de la Nutrición, brinda información y recomendaciones sobre este problema de salud.

Los TCA hacen referencia a la alteración de comportamientos alimentarios, que son aquellos vinculados al acto de comer, y también a la percepción de la forma y el peso corporal. Los más conocidos son la anorexia y la bulimia nerviosa, y además existen trastornos alimentarios y de la ingestión de

alimentos no especificados, atracones, Pica, trastornos por rumiación, entre otros.

Los diferentes tipos se originan por una diversidad de factores biológicos, psicológicos y socioculturales. Por eso, en los tratamientos es necesaria la participación de distintas disciplinas, un abordaje integral entre médicos clínicos, nutricionistas, psicólogos y psiquiatras, entre otros profesionales.

Es importante considerar que, un factor determinante en el origen de este problema de salud es la promoción de ideales de belleza en los discursos y prácticas sociales, particularmente a través de los medios masivos de comunicación y las redes sociales.

En este sentido, Yamila Reviglio, referente del Programa

de Trastornos de la conducta alimentaria y de la nutrición, resalta: "La idea de éxito está vinculada a una imagen estereotipada, y muchas veces, comentarios o dichos con respecto a nuestro cuerpo son naturalizados por nuestros pares y nuestro entorno. Por eso trabajamos en la psicoeducación, tanto de los y las jóvenes, como con su grupo de apoyo o entorno".

La Organización Mundial de la Salud (OMS) ha ubicado a los TCA entre las enfermedades mentales de prioridad para niños, niñas y adolescentes, dado el riesgo para la salud que implican.

Algunas de las principales manifestaciones de estos trastornos son: la preocupación extrema por la alimentación; sentimiento de culpa luego de comer; ingerir de manera des-



controlada; verse con sobrepeso, aun cuando se tiene un bajo peso; cambios frecuentes de carácter y aislamiento, realizar actividad física de manera excesiva, o esconder el cuerpo.

Para el abordaje de estas afecciones, la referente aclara: "Tiene mucha importancia el rol del núcleo familiar y el entorno. No hay que asustarse, sino acercarse a pedir información. Hay muchos factores que influyen en esta enfermedad y por eso es tan importante el abordaje integral y el diagnóstico diferencial".

En Argentina, la ley 26.396 protege el derecho a asistir a un tratamiento integral, inclusive a través de obras sociales.

PROGRAMA DE TRASTORNOS DE LA CONDUCTA DE LA ALIMENTACIÓN Y DE LA NUTRICIÓN

En la Casa del Joven, dependiente de la Secretaría de Salud Mental, funciona el Programa Trastornos de la Conducta de la Alimentación y de la Nutrición, destinado a jóvenes de 14 a 20 años de edad, inclusive.

Este espacio brinda asistencia ambulatoria tanto psicológica como psiquiátrica, con un abordaje terapéutico individual y grupal para jóvenes, y para padres o adultos responsables. Además, se trabaja en articulación con otras instituciones de la red de salud para su valoración y controles clínicos.

Para más información, acercarse a la Casa del Joven, Américo Vespucio 102 esq. León Morra, Barrio Juniors (Córdoba Capital), comunicarse telefónicamente al 0351-4341154/2431.

Correo: casadeljovencba@gmail.com.

HOSPITAL ITALIANO
Monte Buey

Nuevas y Confortables Instalaciones

CONSULTORIOS EXTERNOS

PARMACIA

Más y mejor salud para toda la región

Mitre 58
Tel: 03467-470045/470802
Fax: 03467 - 470900
E-mail: italiano@nodosud.com.ar